

Altersforum Meilen 2023

Diagnose Demenz – und jetzt?

Aktuell leben 150'000 Menschen mit Demenz in der Schweiz. Jährlich kommt es zu ca. 32'000 Neuerkrankungen. Das heisst, alle 16 Minuten erkrankt jemand an Alzheimer oder einer anderen Form von Demenz. Im Kanton Zürich leben zurzeit ca. 25'000 Menschen mit Demenz. Die Zahlen steigen stetig.

Was ist der Unterschied zwischen Alltagsvergesslichkeit und Demenz? Man hört oft, man kann doch nichts machen. Warum sollte man sich dennoch abklären lassen?

Demenz ist eine Erkrankung, von der die Angehörigen stark betroffen und belastet sind. Wo finden die Angehörigen Unterstützung? Und was kann ich zur Prophylaxe tun?

Diese und andere Fragen rund um die Demenz werden im Fachinput angesprochen, mit Hintergrundinformationen beantwortet, und Komplexes wird verständlich erklärt.

Dienstag, 31. Oktober 2023, 14.30 bis ca. 17.00 Uhr
Jürg-Wille-Saal, Gasthof Löwen, Meilen

Programm

- Begrüssung und Einführung durch Hanspeter Göldi, Gemeinderat
- Fachinput von Christina Krebs, Geschäftsleitung Alzheimer Zürich mit anschliessender Podiumsdiskussion
- Informationstische mit Ansprechpartnern und Apéro

Der Besuch der Veranstaltung ist kostenlos.

Anmeldungen bis 16. Oktober 2023 an:
Gemeindeverwaltung, Sozialabteilung,
Dorfstrasse 100, 8706 Meilen oder
per E-Mail: soziales@meilen.ch

